



しょう がっ こう
笑・楽・幸 通信

「いい顔」「いい声」「いい心」

No.3

【発行日】令和6年5月24日

【発行者】校長 金井 哲也

家庭訪問 ありがとうございました

5月13日（月）から16日（木）の4日間に渡り、家庭訪問を実施いたしました。新しい担任のクラスは全員を対象に、担任が持ち上がりのクラスでは希望制で実施させていただきました。保護者の皆様には貴重な時間を作っていただき、本当にありがとうございました。

家庭訪問は、「家庭と学校との相互理解を深め、連携を図る」とこと、「子供たちが住んでいる場所や周辺地域の確認」を目的として実施しております。年度初めにご家庭と学校で話し合いを持つことは、とても大切なことだと思います。この家庭訪問をこれからの指導に生かしていくとともに、これからもご家庭と学校との連携を大切にしていきたいと思っておりますので、ぜひご理解とご協力をお願いいたします。

第1回児童総会

5月22日（水）の3・4校時に体育館において、第1回児童総会を行いました。この日のために、児童会本部では原案や資料の作成、総会の進行の仕方など、各クラスでは代表委員が中心となって資料を読んで質問や意見を考えるなど、それぞれ時間をかけて準備を重ねてきました。

まず、本部から提案があり、それに対して各クラスから質問や意見が出されました。中には、あるクラスから出された意見についてその場で話し合う場面もあり、みんなで話し合っただけという児童総会本来の話し合いができていました。また、3年生にとっては、初めての児童総会でしたので少し緊張していたようですが、しっかり話し合いに参加していました。

児童総会で決まったスローガン「笑顔咲かせる東っ子！すくすく育て！五本の木」の下、3つの行動目標をしっかり達成できるように、一人ひとりが取り組んでいってほしいと思います。

児童会本部の皆さん、お疲れ様でした。

